

Zwei Häuser weniger in der Laibuscher Kolonie

Dieser Abrissbagger steht auf den Überresten des Wohngebäudes Südstraße 3 in der Ortslage Kolonie (im Hintergrund die Kirche). Es ist eines von zwei Häusern der Wohnungsgenossenschaft Laibusch, die noch kurz vor dem Jahreswechsel abgerissen wurden. Von der Oststraße 1 ist schon nichts mehr zu sehen. Der Schutt wurde beseitigt, das Gelände eingeebnet. Lediglich das sogenannte Tor zum alten, nicht mehr existierenden Dorf Laibusch steht noch wie vergessen in der Leere. Die Reste der Südstraße 3, so war es auch geplant, werden zu Beginn des Jahres beseitigt. Ursprünglich wollte die Genossenschaft drei Gebäude abreißen. Im Fall der Parkstraße 3 hatte der Lautarer Stadtrat das aber abgelehnt.

Foto: Ralf Grunert

